

Nouvelles brèves

L'UNICEF a reçu \$300 000 du Canada pour transporter des secours alimentaires d'urgence vers le West Nile et le Karamoja, deux régions de l'Ouganda. Cette somme provient du budget des secours d'urgence et de l'aide humanitaire de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). La sécheresse et la famine touchent 250 000 personnes dans le Karamoja, et quelque 200 000 réfugiés, de retour dans la région du West Nile, se retrouvent sans nourriture par suite de la destruction de leurs récoltes et de leurs villages.

Selon un habitant de Haney (Colombie-Britannique), M. John George Bruce, la plus jeune fille du tsar Nicolas II, Anastasie, fut épargnée lorsque des révolutionnaires tuèrent le tsar et sa famille, le 16 juillet 1918. M. Bruce a déclaré récemment qu'il avait pris part à une mission secrète, menée à l'automne de 1918, pour conduire Anastasie en sécurité à Constantinople. M. Bruce servait alors dans la Marine britannique aux Dardanelles.

Le Canada a versé une contribution de \$82 000 à la Ligue des sociétés de la

Croix-Rouge (LSCR) pour financer les services d'une équipe médicale et d'un responsable des secours à Djibouti. Ces fonds sont tirés du budget des secours d'urgence de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

Le premier ministre du Manitoba, M. Sterling Lyon, a annoncé la tenue d'élections générales dans cette province le 17 novembre. A la dissolution de l'Assemblée législative, la répartition des sièges était la suivante: Parti conservateur, 32; Nouveau Parti démocratique, 20; Parti progressif, trois; Parti libéral, un, et un siège vacant.

Le président de la compagnie Ford Motor du Canada, M. Kenneth W. Harrigan, a déclaré que les plus récentes prévisions de sa compagnie établissaient à 940 000 le nombre d'automobiles qu'elle vendra au Canada en 1982.

Le Manitoba est devenu, le 15 octobre, la première province canadienne où les automobilistes peuvent acheter du gasohol dans des stations-service. Le gasohol F-10 est un mélange d'alcool (10 p. cent) et d'essence sans plomb (90 p. cent).

La réalisatrice du film à succès, *Mourir à tue-tête*, Anne Claire Poirier, a com-

mencé le tournage d'un nouveau film produit par l'Office national du film. *La Quarantaine* raconte les retrouvailles de 11 amis de jeunesse qui se rencontrent adultes, la quarantaine passée.

Une compagnie de Granby (Québec), Les Tapis Artisans Inc., a racheté l'usine Bigelow-Sanford, dont le siège social se trouve à Greenville (Caroline du Sud). L'usine emploie 150 personnes et son chiffre d'affaires s'est élevé à \$23 millions en 1980. Les Tapis Artisans veulent doubler la production d'ici deux ans et augmenter le personnel.

Le Grand Prix du Canada a vu la victoire du pilote français Jacques Laffite, sur Talbot-Ligier. Gilles Villeneuve, pilote canadien bien connu et gagnant en 1978, a terminé troisième. La course a eu lieu le 27 septembre à Montréal, devant quelque 46 000 spectateurs.

Nouvelle étape... (suite de la page 2)

contre le vol.

Le visiteur peut voir comment on fait un timbre, assister à des présentations audio-visuelles sur le transport postal, sur les pionniers de la poste aérienne et sur les maîtres de poste de l'Arctique.

Le musée possède aussi la collection de timbres de feu le premier ministre Lester Pearson, laquelle lui a été remise par Mme Pearson en 1974.

Une série de panneaux muraux, complétés par des documents et des lettres historiques, retrace le développement du Canada en quatre périodes: la période de la Nouvelle-France, de 1605 à 1760, la période coloniale, de 1760 à 1851, la période des provinces, de 1851 à 1867 et la Confédération, de 1867 à nos jours.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304



Un couple canadien, Barbara et Bill McCann, a constitué une très belle collection de textiles africains ramenés d'un séjour de deux ans en Afrique de l'Ouest, au cours duquel ils ont parcouru quelque 38 000 kilomètres. La collection fait l'objet d'une exposition itinérante qui l'a déjà conduite dans plusieurs villes de l'Amérique du Nord, en particulier à New York, où elle est restée exposée six mois à l'African-American Institute, et, tout récemment, au siège de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), à Hull (Québec). Les tissus, qui proviennent de marchés et de souks de petits villages, donnent aux visiteurs l'occasion d'admirer le talent et l'imagination des tisseurs et des teinturiers de l'Afrique de l'Ouest. Les tissus exposés sont faits de laine, de coton, de soie et même d'écorce. La plupart sont filés et tissés à la main. La collection s'intitule Sakakke, mot haussa signifiant "tissé" ou "textile".